



CREEL REGAÑA A FOX  
POR ADELANTAR QUE  
GÁLVEZ ELIMINARÁ  
APOYOS SOCIALES **P. 4**

## “FOX SE EQUIVOCA”, CREEL SE DESMARCA SOBRE ELIMINACIÓN DE PROGRAMAS SOCIALES

*El aspirante del bloque opositor afirmó que se mantendrán los apoyos de AMLO; no se pronunció respecto a la pensión presidencial*

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

**Santiago Creel** Miranda, aspirante presidencial por el bloque opositor, señaló que el expresidente panista Vicente Fox Quesada se equivoca al plantear la eliminación de los programas sociales impulsados por el presidente Andrés Manuel López Obrador, porque todos los aspirantes están de acuerdo en que deben permanecer; sin embargo, no se pronunció por el regreso de la pensión a expresidentes.

Desde Campeche donde realizó una gira para ganar simpatías de los ciudadanos que le permitan juntar las 150 mil firmas que le pide la alianza para pasar a la siguiente etapa del proceso de selección, el panista dijo que los programas sociales son constitucionales, motivo por el que se deben cumplir, pero además porque considera que es lo mínimo que puede recibir la población.

“Vicente Fox, escúchelo bien, se equivoca. El Frente y todos los aspirantes hemos ratificado los programas sociales, y no solamente porque están en la constitución y sean obligatorios, sino porque es lo mínimo que el Estado pueda darle a quienes hoy lo necesitan”, subrayó.

Santiago Creel dijo que los apoyos actuales como las becas y las pensiones no son suficientes, por lo que es necesario reforzarlos y crecerlos en otros rubros como en el sistema de salud, pues afirmó que es una de las áreas en las que más gastan las familias. Sobre esto criticó al gobierno actual al que acusó de haber “desmantelado” el sistema de salud, así como el educativo.

Sin embargo, el diputado panista no mencionó si está de acuerdo o no con el planteamiento de su exjefe Vicente Fox de devolverle la pensión a los expresidentes, pues recordemos



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
MEMBRO <b>ContraRéplica</b>	1,4	21/07/2023	LEGISLATIVO

que en la entrevista que concedió a *Latinus* dijo que está “batallando para sobrevivir económicamente” sin la pensión que recibía antes de la llegada de López Obrador.

“Sí me ha costado trabajo (sobrevivir económicamente), la pérdida de la pensión, la pérdida de los talentos y recursos humanos y la pérdida de los seguros, el seguro de gastos médicos mayores para mi edad está en 100 mil pesos y ahora tengo que pagarlo yo”, pero contrario a esa petición, dijo que Xóchitl Gálvez —quien presuntamente será la candidata de la oposición— les cumpla “eso de que los huevones no caben en el gobierno y tampoco en el país, ya se acabó que estén recibiendo programas sociales, a trabajar”. •



**Santiago Creel** acudió a Campeche para la recolección de firmas. **Especial**